

# 5月の園だより

令和6年 5月発行  
第一吉備こども園  
(086)293-7575

新年度が始まり、あっという間に1か月が経ちました。過ごしやすい季節となり、子ども達も外遊びを元気いっぱい楽しんでます。今月も、体調管理に注意しながら、楽しんで過ごしていきたいと思ひます。



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	
	布団持ち帰り (全員)	憲法記念日 (休園)	みどりの日 (休園)	子どもの日 (休園)	振替休日 (休園)		お楽しみ会					内科健診	身体計測 (三未)	身体計測 (三上)	
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金
避難訓練	布団持ち帰り (三上)	親子遠足 (三上)		(新入児を除く)				布団持ち帰り (三未)					尿検査	尿検査 (三上)	尿検査予備日 (三上)

・持ち物には、紛失防止のためにも、再度、全ての物に名前が書いてあるかご確認いただき、ご記入ください。

・連休中も手洗いうがいを中心しながら、健康管理に十分、注意して過ごしてください。

・個人懇談(新入児を除く)が20日(月)～31日(金)まであります。親子手帳を持って開始時間までにお越しください。

・6月の参観日については、詳細が決まり次第、手紙か掲示にてお知らせします。

布団持ち帰り (三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら (三上) すみれ・ひまわり・あじさい



## ひなぎく組

園生活にも少しずつ慣れ、笑顔が増えてきました。音の鳴る玩具を振ったり、室内をずりばいやはいはいをして探索したりする姿が見られます。また、バギーに乗って園庭を散歩すると、他のクラスの友達や遊具に興味を持ち見つめています。おやつや給食では、手掴みで食べたり、食べさせてもらったりしながら食べる様子が見られます。今月は、体調管理に気を付けながら、外気浴をしたり、ゆったりと触れ合い遊びをしたりしていきたいです。

## さくら組

少しずつ新しいクラスにも慣れ、友達と関わって遊ぼうとしたり、朝の荷物準備では、自分でスプーンセットを出して「だしたよ」と教えてくれたりするなど頑張っている姿が見られます。遊具で遊ぶことを好み、外でたくさん体を動かしたり、室内ではトランポリンやマット運動をしたりして元気いっぱい過ごしています。今月は、植物や虫を見つけ観察することで春を感じたり、こいのぼりの製作遊びを行ったりして楽しく過ごしていきたいと思ひます。

## うめ組

新しい環境に興味を持ちながら生活に少しずつ慣れていく姿が見られるようになりました。先月は、担任や友達とゆったりと関わりながらお気に入りの玩具で遊んだり、風船やボールで遊んだり外を散歩したりして楽しむ姿がありました。今月も引き続き、安定した生活リズムを作ったり、触れ合い遊びや一人一人と丁寧に関わりながら安心して過ごすことができるようにしていきたいです。また気温差に合わせて衣服調節や体調管理をしていき、健康に過ごすことができるようにしていきたいと思ひます。

## すみれ組

新しい環境になり、一か月が経ち、保育教諭が「すみれ組さん」と声を掛けると、笑顔で返事をする姿が見られるようになってきました。また、外では遊具で遊んだり園庭を駆け回ったりと、元気一杯に過ごす姿がありました。今月も引き続き、天気の良い日は積極的に外に出かけ、鬼ごっこやしっぽ取りなどの簡単なルールのある遊びを取り入れていきたいです。また、気温が高くなってきたため、今以上に休息と水分補給を取るよう徹底していきたいと思ひます。

## ばら組

新しい環境にも慣れ、少しずつ笑顔も増えてきたように感じます。お気に入りの玩具を見つけて遊んだり、音楽に合わせて体を動かしたりする姿がありました。今月は、体調管理をしながら、春の暖かい気候を感じられるよう園庭を散歩し自然へ興味を持てるようにしていきたいです。また、触れ合い遊びを取り入れ、先生や友達と信頼関係を築いていこうと思ひます。

## ひまわり組

(A組) 新しいクラスでの生活に少しずつ慣れ、進級したことを嬉しそうに毎日過ごしています。先月はダンスをしたり遊具やサーキットをしたりと、体を動かしたり好きな遊びを見つけて楽しむ姿が見られました。今月も引き続き、体をたくさん動かしたり春の自然への興味も深めたりしていきたいと思ひます。(B組) 新しい生活に期待や不安を持ちながらも、たくさんの先生と会話をしながら遊んで過ごしました。今月は植物や昆虫に興味を持ち園庭を散歩したり、昆虫を捕まえて観察をしたりしていこうと思ひます。

## もも組

新しいクラスに慣れ日々の生活の流れを覚えることで、かばんから荷物を出したり、ロッカーに片付けたりできるようになってきています。園庭では、滑り台や砂場で伸び伸びと遊んだり、他のクラスの友達と関わったりする姿がありました。今月も引き続き、外で体を動かして元気に遊んだり、季節に合った製作活動を増やしたりしていこうと思ひます。

## あじさい組

温かくなり、日によっては汗がにじむくらいの気候になってきました。着ている服が少しずつ軽くなっている子ども達は、ますます躍動感が出てきたように感じます。年長児になったことで、進んで片付けをしたり、顔を見て話を聞いたり、様々な姿が見られるようになってきました。今月も、子ども達の声を取り入れて外遊びや室内遊びをしながら、リズム遊びなども取り入れていこうと思ひます。また、外へ出た際は水分補給も大切に元気に過ごしていきたいです。

